

# PlantaDoce.

Entorno

## Los precios de las exportaciones farmacéuticas crecen un 2,9% en febrero

El Índice de Precios de Exportación (Iprix) en productos farmacéuticos de base ha aumentado un 6,7%, mientras que la evolución en las especialidades farmacéuticas ha sido del 0,8%.

PlantaDoce  
4 abr 2019 - 09:50

Los precios de las exportaciones farmacéuticas crecen un 2,9% en febrero

La inflación en el precio de los medicamentos acelera su ritmo. En febrero, el importe de las exportaciones de fármacos provenientes de España aumentó un 2,9% en comparación con el mismo periodo del año anterior. Así lo señalan los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De hecho, **el precio de los productos farmacéuticos ha empezado el año registrando unos fuertes crecimientos**. En enero, la variación interanual en el importe de estos productos fue del 2,1%, una cifra que se aleja de los datos de 2018. Durante el ejercicio anterior, el mayor aumento fue del 0,4%.

La inflación en los productos farmacéuticos de base ha sido del 6,7% en febrero, mientras que las especialidades farmacéuticas han registrado un alza en los precios del 0,8%. **Los datos de la industria contrastan con el índice nacional, donde el importe de las exportaciones ha crecido tan sólo un 0,8%**.

Por otra parte, **el Índice de Precios de Importación (Iprim) en el sector *farma* se ha anotado un aumento del 1,3%**. En el conjunto del Estado, este índice ha sido del 3,8%, según el INE.